
Ata do Plenário, de nove de outubro de dois mil e vinte e três

No presente dia, nove de outubro de dois mil e vinte e três, realizou-se a segunda

sessão de Plenário da Faculdade de Psicologia e de Ciências da Educação da Universidade

de Coimbra, referente ao ano letivo de dois mil e vinte e três, dois mil e vinte e quatro.

Esta sessão foi convocada pela Mesa de Plenário, através da solicitação da Direção

do Núcleo de Estudantes de Psicologia, Ciências da Educação e Serviço Social da

Associação Académica de Coimbra.

O Plenário, marcado para às dezoito horas, não pode ser iniciado devido à falta de

quórum. À primeira chamada, com um total de 2 pessoas e conforme os estatutos do

Núcleo de Estudantes de Psicologia, Ciências da Educação e Serviço Social da Associação

Académica de Coimbra, foi remarcado para as dezoito horas e trinta minutos estando

presentes um total de 14 pessoas.

A Presidente da Mesa do Plenário, Margarida Estrela, iniciou a sessão apresentando

a ordem de trabalhos, sendo eles:

1) Informações;

2) Leitura e Aprovação da Ata Anterior

3) Leitura e Aprovação das Alterações Regulamento Interno do

NEPCESS/AAC

4) Outros Assuntos

Um estudante entrou na sala, passando o quórum a ser de 15 pessoas.

Relativamente ao ponto um, a Presidente da Mesa do Plenário, Margarida

Estrela começou por informar os presentes da forma como

devem utilizar as guias de voto.

Relativamente ao ponto dois, a Presidente da Mesa do Plenário, Margarida Estrela,



informou que a Ata do Plenário de vinte e oito de junho de dois mil e vinte e três não pode

ser aprovada, devido à falta de um quórum de 10% dos votantes no último ato eleitoral.

Relativamente ao ponto três referente à leitura das alterações ao Regulamento

Interno do NEPCESS/AAC, a Presidente da Mesa do Plenário, Margarida Estrela e a

Vice-presidente da Mesa do Plenário, Sofia Duarte, procederam à leitura integral do

Regulamento, salientando as alterações feitas ao mesmo.

Um estudante entrou na sala, passando assim o quórum a ser de 16 estudantes.

Uma estudante entrou na sala, passando assim o quórum a ser de 17 estudantes.

A estudante Sara Braga, referiu que no artigo 42º, no ponto três a palavra “parte”

está mal escrita.

A estudante Sofia Duarte, propõe que no artigo 11º, ponto 3, deixe de ser feita a

exceção, passando o quórum obrigatório para a aprovação dos documentos referidos no

mesmo, a ser de 10%.

Procedeu-se, de seguida, à votação referente às alterações apresentadas ao

Regulamento Interno, sendo os resultados os seguintes:

Votos contra: 0

Votos a favor: 17

Abstenções: 0

Procedeu-se, de seguida, à votação da alteração sugerida pela estudante Sofia

Duarte ao Regulamento Interno, sendo os resultados os seguintes:

Votos contra: 0

Votos a favor: 17

Abstenções: 0

A Presidente da Mesa do Plenário, Margarida Estrela, sugere a alteração da Ordem

de Trabalhos, de forma a que a ata do último plenário possa ser aprovada, visto que o

plenário já tem o quórum de 10% do número de votantes do último ato eleitoral.



Tendo sido a da Ordem de Trabalhos alterada, a Presidente da Mesa do Plenário,

Margarida Estrela procedeu à leitura integral da Ata do último Plenário.

Procedeu-se, de seguida, à votação da Ata, sendo os resultados os seguintes:

Votos contra: 0

Votos a favor: 17

Abstenções: 0

Por fim, de acordo com o último ponto dos trabalhos da sessão, a Presidente da

Mesa do Plenário perguntou aos membros da assembleia se queriam ou achavam pertinente

discutir mais algum assunto. Não havendo mais assuntos a serem tratados, a segunda

sessão do Plenário do ano letivo dois mil e vinte e três, dois mil e vinte e quatro, terminou

às dezanove horas e cinco minutos.
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